

Ensemble, nous avons cherché quels moyens de transport chacun a pu déjà utiliser... Peu d'enfants ont pris l'avion... La maîtresse a dit qu'elle connaissait un pilote qui accepterait certainement de nous faire visiter un aéroport... Alors, en classe, on lui a téléphoné pour lui demander ! Bien sûr, avant, on a préparé les questions à lui poser. Tout était écrit au tableau, même le numéro du pilote et on a bien répété !

Ivanna a fait le numéro d'appel que les enfants ont dicté.

Allo, Matthieu ?
Bonjour !

Nous sommes la
classe des MS/GS



Est-ce que tu voudrais bien
nous montrer des avions ?

Quel jour peut-on venir ?



« Où se trouve la
piste des avions ?
Est-ce que c'est
loin ? »



C'est d'accord !
Venez le lundi 3 octobre
à l'aéroport de St Valéry
C'est à 30 km de Fécamp.
Je vous ferai visiter !

Hourra ! Merci Matthieu !



L'enseignante : « Mais comment faire pour aller jusqu'à l'aéroport ? »

Les enfants : « On peut y aller en voiture ! »

L'enseignante : « Vous croyez qu'on pourra tous rentrer dans la voiture ? »

..... : « On peut y aller en limousine, on peut mettre beaucoup de gens dedans ! » (!!!...)

..... : « On peut y aller en avion ! »

L'enseignante : « Vous croyez qu'on peut décoller en avion de Fécamp ? »

..... : « Mais non, il n'y a pas de piste pour les avions, à Fécamp ! »

Collectif : « On peut prendre le car ! »

L'enseignante : « Comment peut-on faire pour que le car vienne nous chercher à l'école ? (etc...)»

« Maintenant, on va demander à la secrétaire de nous réserver un car ! »

Et nous sommes tous allés voir Aurélie, la secrétaire, dans son bureau pour lui demander ce que nous voulions : Encore une occasion d'apprendre à bien s'exprimer !